····				
contenu du message				
de	"Laurent Lacroix" <th>· ···· ·· ·</th> <th> </th> <th>•</th>	· ···· ·· ·	 	•
à	enquetepublique.vendee3@orange.fr	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	 	
date	20/01/20 13:50			
objet	Enquête publique flot des ecoliers Ste Ge	mme la plaine		

Mr le commissaire enquêteur,

Bonjour,

Je suis enseignant à l'école publique « La Plaine » de Sainte Gemme La Plaine et j'habite aussi à Sainte Gemme La Plaine. Pour tous les déplacements avec ma classe de maternelle depuis l'école vers la saile omnisports, la saile des fêtes, la bibliothèque ou la cantine, les élèves doivent sortir de l'école et passer au coin de la rue de la mairie et de la route nationale. Ce passage est dangereux et représente un risque important pour le déplacement d'un groupe de jeunes élèves. Une sortie par le portail rue des écoliers et un chemin sur le terrain entre l'école et le pôle mairie/ cantine /saile omnisports serait une solution beaucoup plus sécurisée.

Le stationnement est aussi un point particulièrement compliqué le matin, le midi, et le soir, par manque de place rue des écoliers pour l'arrivée et le départ des élèves. Les élèves venant à vélo ou à pied ne sont pas en sécurité. Un nombre de place de parking plus important serait adonc appréciable avec l'acquisition d'une partie du terrain par la municipalité pour une circulation en sécurité pour tous.

De plus, pour mes déplacements personnels de nom domicile vers l'école, l'aménagement d'une partie du terrain par la municipalité pour des accès directs à l'école sans passer par la route nationale ou contourner le terrain «Ilot des Ecoliers » serait aussi plus agréable et sécurisant.

Merci de tenir compte de mes remarques.

Cordialement

Laurent Lacroix